



## Stellungnahme zum Antrag Nr. AT/0146/2019

Vorlage: <b>ST/0160/2019</b>		Datum: 31.10.2019	
<b>Oberbürgermeister</b>			
Verfasser:	83-EB "Rhein-Mosel-Halle"	Az.:	
<b>Betreff:</b>			
<b>Antrag FREIE WÄHLER Ratsfraktion: Rhein-Romantik-Ausstellung</b>			
Gremienweg:			
07.11.2019	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich
			ohne BE
			abgesetzt
			geändert

**Stellungnahme:**

Die Koblenz-Touristik als Managerin des Romanticum begrüßt den Vorschlag, ergänzend zu den von der AG Kulturbau erarbeiteten Szenarien zum weiteren Umgang mit dem Romanticum, eine mögliche Verlagerung der Ausstellung auf die Festung zu prüfen.

**Beschlussempfehlung:**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, Gespräche mit dem Land Rheinland-Pfalz, hier Generaldirektion Kulturelles Erbe (GDKE) / Landesmuseum Koblenz auf der Festung Ehrenbreitstein zu führen und eine mögliche Verlagerung der Ausstellung zu prüfen.